

Bions Leben.

Bion lebte gegen das Jahr 288. v. C. G., unter der Regierung des Ptolemäus Philadelphus. Ohnerachtet er zu Smyrna in Kleinasien gebohren war, brachte er sein Leben größtentheils in Sicilien zu, und starb daselbst an Gifte. Der Tod des Adonis wäre allein hinreichend, ihn zu verewigen, wenn man ihm auch alle seine übrigen Idyllen, Gedichte und Fragmente abstreiten wollte. Moschus war sein Schüler — und besang seinen Tod auf eine, dem Gegenstande würdige Weise. Er war auch ein Zeitgenosse, und Freund — oder Nebenbuhler des Theokrit. Man muß ihn nicht mit dem Weltweisen und Cyniker *Bion* verwechseln, der nicht begreifen konnte, wie man die Todten, zu gleicher Zeit, *verbrennen* und *beweinen* könnte.

Der